

Ergeben sich die Kabilen in der Antarktis? FALSCH

Athena Swaruu antwortet

Autor
Cosmic Agency
Gosia
veröffentlicht
20.12.2021

Original Video : <https://www.youtube.com/watch?v=ed7NBrsFGR0>

übersetztes Video (Deutsch): ---

Ursprünglich auf Englisch

Gosia: Athena, was hältst du von der Nachricht, dass die Kabilen-Führer angeblich in die Antarktis reisen, um sich den Aliens und der Erdallianz zu stellen und die Bedingungen für ihre Kapitulation zu besprechen?

Swaruu X (Athena): Wie kommt es dann, dass nichts Sinnvolles aufgehalten wird, was die Menschheit braucht, und zwar gestern, weil es für die meisten Geimpften schon zu spät ist?

Nein, das ist auf keinen Fall möglich, aber das klingt auch nach einer verzerrten Wahrheit. Das bedeutet, dass die Marionettenführer der Welt in die Antarktis gehen, nicht um zu "kapitulieren", sondern um ihren Kontrolleuren, der tiefen Kabilen, den Reptilianern und anderen nicht-menschlichen Rassen, die die Föderation repräsentieren, die Treue zu schwören. Nicht wie bei der Kapitulation nach einem Krieg. Sie schwören den Treueeid, ja.

Im Grunde ist es also eine verzerrte Wahrheit. Und die übergeordneten Kontrolleure derjenigen, denen sie ihre Treue schwören und sich "ergeben", sind als Vertreter der Föderation freizügig und lassen die menschliche Bevölkerung durch ihre Fehler gehen und daraus lernen.

Sie werden also nicht eingreifen, wie viele beschreiben, und wir bestehen darauf, dass dieses Thema dasselbe ist wie Q/Q Anon, nur auf den Weltraum angewendet und höchstwahrscheinlich von Agenturen mit drei Buchstaben kontrolliert.

Über die Antarktis. Es ist im Grunde ein Ort, an dem die menschlichen Regierungen auf die ET-Regierung (Föderation) treffen. Es ist im Grunde ein Ort, an dem sie (alle Beteiligten) die Menschheit von der Oberfläche aus mit Hightech-Basen kontrollieren können, wohl wissend, dass er für die menschliche Bevölkerung tabu ist. Es gibt alte Basen, einige in Ruinen, einige mit zerstörten Städten, geheime archäologische Stätten und viele neue Basen, meist militärische, sowohl menschliche als auch nicht-menschliche, die meist am Eingang zum Erdinneren liegen. Alle diese Basen werden von der Föderation kontrolliert.

Gosia: Eine Frage: Wenn sie von der Föderation kontrolliert werden und all die Reptilianer, die dorthin gehen, repräsentieren sie deiner Meinung nach die Föderation? Die Föderation arbeitet also mit den Reptilianern und den negativen

Rassen zusammen, ja? Ist das ein viera- und andromedanischer Sektor der Föderation? Das glaube ich nicht, denn sie ignorieren, was vor sich geht, oder?

Swaruu X (Athena): Ja, sie arbeiten mit den Reptilienführern verschiedener Rassen zusammen, wir wissen nicht, mit welchen, aber logischerweise mit denen der Erde. Wie sie sich koordinieren, können wir nicht genau wissen, aber sie tun es. Der Viera-Sektor weiß das offenbar nicht.

Übersetzung:

Rolf Hofmann

Dieser und alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos:

<https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>

Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:

☆ YouTube: <https://www.youtube.com/c/RolfHofmannOfaatu>

☆ von YouTube zensierte Videos auf Odysee : <https://odysee.com/@ofaatu>